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Assemblea degli iscritti 

giovedì 6 dicembre 2018 ore 17:30 

Sala conferenze dell’Ordine degli Ingegneri, Trapani, Largo Madonna, 4 

  



 

 

 

Carissimi colleghi, 

Buonasera e Benvenuti all’Assemblea per l’approvazione del Bilancio 

preventivo 2019, grazie a tutti voi di essere qui. Oggi, dopo quasi un 

anno e mezzo dal nostro insediamento, penso che possiamo proporre un 

bilancio sulle attività portate avanti, oltre a quello sul piano meramente 

economico. 

 Appena una settimana fa abbiamo raggiunto uno dei più 

importanti obiettivi che c’eravamo proposti: è stato finalmente firmato 

presso la nostra sede l’atto di costituzione della Fondazione dell’Ordine  

degli Ingegneri. Ormai la Fondazione ha il titolo necessario per ottenere 

la personalità giuridica e, una volta completate le formalità di rito 

(Partita IVA, apertura conto etc), avviare le attività di supporto all’Ordine 

perseguendo gli obiettivi per cui è stata creata.  

Contestualmente, essendo vicini alla scadenza contrattuale del 

consulente incaricato, il Consiglio ha avviato una manifestazione di 

interesse ad alcuni consulenti operanti nel territorio, al fine di 

individuare un soggetto che possa occuparsi sia del Consiglio 

d’Amministrazione dell’Ordine che della Fondazione. Contiamo nel più 

breve tempo possibile di definire l’incarico per avviarci verso una 

consulenza integrata tra Consiglio dell’Ordine e Fondazione. 

Dall’ultimo incontro per l’approvazione del bilancio consuntivo 

2017, sono trascorsi pochi mesi ma molto impegnativi, riteniamo che sia 

stato fatto parecchio lavoro, rivolto soprattutto alle attività utili ad 

avvicinare i colleghi all’Ordine.  

L’Ordine oggi è a tutti gli effetti un ente pubblico non economico e 

come tale soggetto a tutte le incombenze burocratiche che interessano 

le istituzioni: norme sugli appalti e/o affidamenti, regole sulla 

trasparenza, registrazione all’ANAC, iscrizione all’ISTAT, etc. 

Tutto questo ovviamente comporta una “ordinaria” 

amministrazione che poi, così ordinaria, non lo è per niente! Tutti gli Enti 

pubblici ripartiscono la propria attività tra i vari organi interni di 

ragioneria, personale, amministrazione, affari generali, ufficio gare, 

ufficio tecnico etc. Noi dobbiamo contare solo sul Consiglio cui sono 

demandate tutte le incombenze, coadiuvato da personale di segreteria 

ridotto. 



 

 

In occasione dei vari corsi e seminari si è potuto riscontrare che 

l’affluenza dei colleghi è stata cospicua. E colgo l’occasione per invitare 

come sempre i colleghi di buona volontà e interessati a particolari temi 

di farsi avanti, più piedi ci sono per fare muovere le nostre idee, meglio è 

per tutti noi.   

Continua a essere sempre aperto e propositivo il lavoro all’interno 

del TPPT, con iniziative a tutto campo e a volte, probabilmente, creando 

dei “fastidi” verso le Amministrazioni. Ma sono “fastidi” che sicuramente 

portano a concreti risultati: oggi le Amministrazioni nelle loro 

comunicazioni non indirizzano solo agli Ordini e Collegi, ma anche al 

TPPT. E questo è importante, vuol dire che ci siamo e rappresentiamo 

una forza. Non è semplice mediare interessi che investono categorie 

“contrapposte”, non facciamo la guerra a qualcuno, ma cerchiamo di 

risolvere i problemi stando seduti allo stesso tavolo. In fondo, di là dal 

tavolo, c’è gente che lotta ogni giorno per rendere più dignitoso il 

proprio lavoro. 

Tra le ultime attività del TPPT, la nota alle Amministrazioni 

Comunali per l’istituzione o l’avvio del SUE, la nota di chiarimenti 

sull’applicabilità del Piano Paesistico – Ambiti 2 e 3 – il raccordo con 

l’Amministrazione Comunale di Trapani sulla revisione del PRG. A questo 

proposito vi invito a partecipare al Workshop “TRAPANI: Tra la 

Rigenerazione Urbana e la Crescita Economica” che si svolgerà alla Sala 

Consiliare di Palazzo D’Alì il 19 dicembre ed organizzato dal Comune di 

Trapani con la collaborazione principalmente dell’Ordine degli Ingegneri, 

degli Architetti e del Collegio dei Geometri. 

Giusto per precisare, considerata la reiterata morosità di una 

notevole quantità degli iscritti che comporta non poche difficoltà nella 

gestione quotidiana dell’Ordine, si ricorda che non sarà più possibile 

accreditare i CFP né usufruire dei servizi erogabili dall’Ordine se non in 

regola con il pagamento delle quote associative. Dal prossimo anno 

inoltre saranno avviate ulteriori azioni più incisive per il recupero dei 

crediti vantati. 

Quota d’iscrizione: 

- Entro 28.02 > 140,00 € 

- Entro 30.06 > 170,00 € 

- Entro 31.12 > 200,00 €   



 

 

Per una maggiore intellegibilità, e anche per evitare la fastidiosa 

elencazione di tutta l’attività svolta nell’anno in corso, abbiamo preferito 

fare scorrere le immagini degli incontri, convegni, corsi, seminari, note e 

quanto altro che esprimere con parole a volte non basta. 

 Volevo ricordare ai colleghi che è operante la piattaforma Cert’ing 

e chiunque volesse informazioni può rivolgersi al Consigliere Uccio 

Malato, designato dal Consiglio coordinatore provinciale. 

 

IL PRESIDENTE 

Ing. Giovanni Indelicato 

 

 


